

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el miércoles día 29 de Junio de 2022

## **La Diputación aprueba el proyecto del nuevo centro de servicios sociales de Arbes en Irun**

### **La instalación contará con una residencia, una unidad psicogeriatrica, un centro de día y apartamentos tutelados**

- N. M.

29-06-22 | 00:32

- La Diputación Foral de Gipuzkoa aprobó ayer el expediente de contratación para las obras del proyecto de construcción de un centro de servicios sociales en el barrio de Arbes de Irun. El contrato tendrá una duración máxima de 24 años y seis meses, y su redacción, construcción y explotación durante ese tiempo tendrá un presupuesto base de 271 millones de euros.

La nueva residencia de personas mayores contará con 130 plazas residenciales para usuarios en situación de dependencia, de las que 15 conformarán una unidad psicogeriatrica. La residencia también contará con otras 30 plazas de centro de día y 26 apartamentos con apoyos para personas con discapacidad. Además, habrá 54 plazas de apartamentos tutelados para personas mayores con dependencia de grado 1, que estarán financiados por el Ayuntamiento de Irun. La institución foral prevé adjudicar la obra para enero de 2023.

El proyecto de la nueva residencia fue activado a finales de la pasada legislatura y, según explicó la portavoz de la Diputación de Gipuzkoa, Eider Mendoza, forma parte de "la transformación del modelo de atención y cuidados para las personas mayores. La futura residencia de Arbes hará una gran aportación para extender la apuesta y materializar la transición hacia los cuidados del futuro".

El objetivo de la Diputación es convertir el territorio en un lugar de cuidados, con un modelo

## La Diputación aprueba el proyecto del nuevo centro de servicios sociales de Arbes en Irun

Escrito por Administrator

Jueves, 30 de Junio de 2022 22:41 - Actualizado Martes, 05 de Julio de 2022 22:42

---

centrado en las personas. Un cambio que viene impulsado en la red de residencias de Gipuzkoa, y que responde a la adecuación de los espacios físicos, la atención, la calidad de los cuidados, la formación del personal, la incorporación de perspectivas innovadoras en los centros y a la organización de equipos y tareas, entre otra cosas. "Creemos que la nueva residencia de Arbes será un claro ejemplo de este nuevo modelo de cuidados que estamos trabajando para implantar en Gipuzkoa", añadió Mendoza.

El Consejo de Gobierno dio luz verde también a la concesión de subvenciones por valor de 8 millones de euros para la inversión en centros residenciales para personas mayores, con el objetivo de transformar el modelo de atención y cuidados. Las subvenciones están destinadas a fundaciones municipales o entidades sin ánimo de lucro.